

支部中体連観戦記

支部中体連総合大会が6月5日、6日の2日間にわたり開催されました。女子ソフトテニス部の団体優勝をはじめ、多くの団体、個人が県北大会にコマを進めました。日ごろの練習の成果を発揮したすばらしい試合をたくさん観戦することができました。全体的には大健闘だったと感じています。大会から帰校したときの生徒のあいさつからもその充実ぶりがわかりました。「試合をとおして見つけた課題を明確にし、次の大会でも目標達成に向けて頑張ります。」「敗れてはしまいましたが、やりきりました。」など、とても力強い言葉でした。残念ながら県北大会に進めなかった3年生には、部活動で培った精神を再び最大限に発揮し、次のステージで一層の活躍を願っています。大会の結果等、詳細はホームページや学年だよりをご覧ください。



公式戦初勝利！



健闘及ばず…

生徒の活躍や成長を見ることができるのは、この上ない幸せを感じる瞬間ですが、他にも印象に残ったことがあります。応援に来場されていた保護者の方々の「涙」です。「公式戦初勝利を喜ぶうれし涙」、「大逆転を果たし感激にむせぶ涙」、「選手の負傷退場をいたり、選手の活躍を祈る涙」、「戦いに敗れ、共に悔しがる涙」など、どれもが感動的な場面であり、「愛情をもって子どもを育てること」が親子関係の基本であることを再確認することができた大会でした。また、同じ部のお子さんを我が子同様に応援し、地域で子どもを育てているのを実感した2日間でした。多くの保護者様に心からの声援とマナーのよい応援をいただいたことに改めて感謝申し上げます。

県北大会は6月19日（火）になります。支部大会同様に熱いご声援をよろしくお願ひします。

「家庭学習の充実」に向けて(読書編)

今回も「家庭学習スタンダード」の内容に関連したことを載せたいと思います。

「視点2 環境づくり」において「**家族と一緒に読書する機会を設けましょう。**」との記載があります。「中学生は、勉強と部活で精一杯。そんな時間はないよ。」とか「もうすぐ期末テストです。」と聞こえてきそうです。確かに一緒に読書をする時間をつくるのは、なかなか難しいと思いますが、短時間でも読書を継続する効果は大きいと思っています。

ご存じのとおり国見町では、「家読(うちどく)」をすすめています。「4(よ)～6(む)がつく日」は「本を読む日」とし、4～6日、14日～16日、24日～26日のそれぞれ3日間のうちの1日はノーゲーム・ノーテレビデーとして、家読を行う運動をすすめているのです。

ここ数年、本校の学力は、諸調査の結果から見て、全国平均を上回る水準で推移しています。このことは、家読など、幼少の頃から文字に親しみ、豊かな感性を磨いてきたことが要因のひとつだと思っています。が、昨年の読書に関する保護者の学校評価は決して高くはありません。「読んでいる本について、よかったところを伝える」、または、「新聞記事で気になったことを伝える」など、**読書をする気にさせる働きかけ**がもう少し必要ではないかと感じています。本校図書室には新しい本がたくさん入りました。6月12日発行の図書だよりでも紹介されています。外で活動することがあまりできない梅雨の季節に、御家庭で読書のよさを見つめ直すきっかけをつくってみませんか。



図書室に新しい本がたくさん入りました！

PTA親子奉仕作業を実施しました！

6月9日（土）にPTA親子奉仕作業が行われました。早朝からの作業となりましたが、多くの皆様に集まっていただき、除草を進めることができました。環境を整えた上で生徒のますますの活躍を期待したいと思います。次回は8月25日を予定しています。ご協力よろしくお願ひします。



修学旅行・校外学習のまとめ

今年度がスタートして間もなく3か月となります。県北地区中体連総合大会や期末テストが控えています。各フロアの多目的ホールには、1学期のビッグイベント「修学旅行」と「校外学習」に関する生徒作品が掲示されています。

修学旅行や校外学習から学び、感じたことが素直に表現され、丁寧にまとめられています。3年生フロアには、英語で修学旅行について書いた“**Our School Trip**”も掲示されています。ご来校の際はぜひご覧ください。



6月は食育月間です！

平成17年6月に食育基本法が成立したこと、年度始めの慌ただしさが落ち着く時期であることから、6月を食育月間として様々な取組やイベントが行われています。福島県では、平成28年3月に「**ふくしまっ子食育指針**」が改定されました（ダウンロード可能）。その中で、現状を踏まえた次の3つの目標が掲げられています。

- ① 食に関する知識や食を選択する力を養い、自ら望ましい食生活を実践していく力「**食べる力**」をはぐくみます。
- ② 食をとおり、自然や人々とのかかわりの中で「**感謝の心**」をはぐくみます。
- ③ ふくしまの気候・風土に根ざした食文化を理解し「**郷土愛**」を育みます。

校内では、日ごろから給食を生きた教材として、関連した情報を放送で提供するなどして、給食から学ぶことができるよう努めています。

食育月間の取組としては、期末テスト終了後に、「朝食調べ」を実施します。あわせて、生徒一人一人が「正しい箸の持ち方」を学ぶ場を設定する予定です。

共食（家族がそろって食事すること）により、主食・主菜・副菜・汁物の4種類を食べる割合が増えるなど、食育における家庭の役割が大きいのはご承知のとおりです。食育月間をきっかけに各御家庭の食育について考え、「ふくしまっ子食育指針」を参考に何か一つ実践してみたいかがでしょうか。

6月後半の主な予定

日付	曜日	行事
15	金	放射線教室（学活）
19	火	県北地区中体連総合大会（～20）弁当持参
22	金	職員会議 部活なし
25	月	部活なし
26	火	期末テスト 生徒会専門委員会
28	木	学年会 部活なし
29	金	QUテスト
30	土	親子講演会 学年・方部懇談

↑ ※たくさんの参加をお待ちしています！

7月前半の主な予定

日付	曜日	行事
2	月	繰替休業日
3	火	ホールボディカウンタ（～5）部活なし
4	水	部活なし
7	土	県北支部吹奏楽コンクール（～8）数学検定
11	水	学年会 部活なし
12	木	漢字コンテスト
13	金	職員会議 部活なし